



Zunzunegui, Asuapedefin y Adabankia se alían para reclamar contra la salida a bolsa de Bankia

Asuapedefin (Asociación de Usuarios Afectados por Permutas y Derivados Financieros), Adabankia (Asociación de Defensa de los Accionistas de Bankia) y Zunzunegui Abogados, han lanzado la primera alianza organizada en España para exigir la compensación económica de los más de 200.000 particulares perjudicados por la salida a bolsa de Bankia. Fernando Zunzunegui, fundador y presidente de Zunzunegui Abogados y promotor de esta iniciativa considera que “el reciente Auto del Juez Andreu da la razón a los peritos designados por el Banco de España y viene a confirmar que los estados financieros de Bankia y BFA no expresaban su imagen fiel. El folleto de salida a bolsa era falso y Bankia debe responder del daño ocasionado a los inversores”. Este experto también cree que “la vía civil es la más conveniente” para reclamar, “ya que es la vía más directa y rápida para recuperar las pérdidas, pues es la que se dirige a resarcir al inversor por los perjuicios económicos causados.”

Las asociaciones ser

...